

PETER-CAESAR-SCHULE

SFG-SFM · Idar-Oberstein

Schule mit den Förderschwerpunkten ganzheitliche und motorische Entwicklung (Bildungsgang: ganzheitliche Entwicklung)

Förderschule

Auf Weißborr 15, 55743 Idar-Oberstein, Tel.: (06781)27842, Fax: (06781)450362, E-Mail:peter_caesar_schule@hotmail.com

Idar-Oberstein, den 17.12.2024

Elternbrief Dezember 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit diesem Elternbrief wollen wir Sie über verschiedene Dinge informieren.

<u>Neue Verordnungen für die Förderschulen und damit einhergehende Veränderungen</u>
Ab diesem Schuljahr sind in Rheinland-Pfalz zwei neue Verordnungen in Kraft getreten, die unsere Schulform betreffen.

Die "Schulordnung für den inklusiven Unterricht an öffentlichen Schulen" und die "Schulordnung für die öffentlichen Förderschulen".

Beide Verordnungen sind für die Förderschulen gültig.

Eine Neuerung der Förderschulordnung ist die Bezeichnung der Stufen unserer Schule.

Die Klassenstufen 1-4 werden nun als Primarstufe benannt. Die Klassenstufen 5-9 heißen Sekundarstufe I und die Klassenstufen 10-12 tragen den Namen Sekundarstufe II. Diese werden wir im Laufe des Schuljahres einführen.

Eine weitere wichtige Neuerung wurde im Bereich der Zeugnisse geschaffen.

Die Förderschulen haben die Möglichkeit, anstatt der Halbjahreszeugnisse sogenannte Lehrer-Schüler-Eltern-Gespräche zu führen.

Wir haben uns als Schule entschieden, in der Primarstufe und der Sekundarstufe I diese Gespräche durchzuführen. Hier entfallen also die Halbjahreszeugnisse. Die Jahreszeugnisse werden in gewohnter Form ausgestellt.

Im Rahmen des Gespräches werden Sie gemeinsam mit Ihrem Kind über den Leistungsstandund entsprechende Fördermöglichkeiten informiert.

Das Ergebnis wird protokolliert.

Der Zeitraum der Durchführung wird von Mitte Januar bis Mitte Februar sein. Hierzu werden Sie gesondert von den jeweiligen Klassenleitungen eingeladen.

Bitte geben Sie den Rücklaufzettel bis zum 20.12. wieder mit zur Schule.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien besinnliche und erholsame Weihnachtsfeiertage und einen guten Start ins Jahr 2025!

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Stepp, Schulleiter